

LATIN Les élèves latinistes en sortie à Poitiers

publié le 11/03/2016 - mis à jour le 22/05/2016

Suite à notre découverte du Poitiers gallo-romain, mardi 8, nous vous invitons

- à faire cette visite virtuelle de ce que fut **la rue Lebascles** qui longe l'hôtel de ville actuel et **le jardin de Puygarreau**,
- ainsi qu'à visionner ce bref document retraçant l'histoire de la gauloise Lemonium à notre Poit' actuel,

les troisièmes latinistes



3D Poitiers évolution : une balade en 3D au cœur de l'Histoire de Poitiers (Video Youtube)

C'est une balade au cœur de l'histoire de Poitiers. Cette visite panoramique en 3D raconte Poitiers de l'Antiquité à nos jours à travers des restitutions inédites de son patrimoine.



Histoire de l'évolution urbaine de Poitiers (Video Vimeo)

[3D Poitiers évolution](#)

Vous pouvez aussi visionner sur Arte le reportage suivant :

Les Romains en Germanie (1/3)

Présents dans la vallée du Rhin de 57 avant J.-C. jusqu'au Ve siècle, les Romains ont laissé une empreinte durable en érigeant des villes florissantes. Une série documentaire en trois volets sur un chapitre méconnu de l'histoire européenne. Premier épisode : un demi-siècle avant J.-C., l'empire romain en Germanie a fait de Cologne sa vitrine...

Pour visionner le reportage [↗](#)

Document joint

 Les Romains en Germanie (1/3) (HTML de 39 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.